

Le mot du Président

Pourquoi ce site ?



Pour se souvenir des circonstances de la création de notre amicale et de son organisation,

Après la seconde guerre mondiale, des anciens camarades d'armes, éprouvèrent le besoin de se réunir afin d'évoquer ce qu'ils avaient vécu.

Bien que le Tarn ne soit pas un département maritime, il a vu naître, tout comme notre ville, d'illustres marins. Bon nombre de Graulhetois servirent au sein de La Royale.

C'est en 1949 ,qu'un groupe de marins,sous l'impulsion de Mr Dumontier Bernard, créa l'amicale de Graulhet, dont il en fut le premier président.



Bernard DUMONTIER



Raoul MAURIES



Jean MONFRAIX

Messieurs Mauries Raoul et Monfraix Jean prirent respectivement sa succession. Ils ont eu l'honneur de gérer une importante association : je leur rends hommage et je les en remercie.

En 2004, suite au décès de Monsieur Monfraix j'ai eu le privilège de lui succéder.

Il m'est difficile aujourd'hui de maintenir un effectif conséquent dans notre A.M M.A.C , car le recrutement est inexistant depuis la fin du service militaire.

Mon équipage prend de l'âge, certes cela ne change rien à la bonne entente. Malgré quelques petites tempêtes, il reste que l'équipe tient bon la barre : ce dont je suis très fier.

Je n'oublierai pas de saluer les sympathisants,qui nous sont toujours fidèles .

Dans les années 80, le Tarn comptait 5 amicales, Albi, Carmaux, Graulhet, Mazamet. A ce jour, nous ne restons que 3 : Graulhet et Mazamet , toujours affiliées à la F.A.M.M.A.C (notre fédération nationale) et Albi qui a fait le choix de ne plus cotiser, ce qui n'empêche qu'ils restent des marins à part entière, sauf qu'il est de ce fait regrettable que nous ne puissions plus nous retrouver comme c'était le cas auparavant.

J'espère que vous aurez eu du plaisir à parcourir ces quelques pages.

Bon vent à tous, et restons fidèles à notre devise :Tous unis comme à bord.

Le président

CALVEL Marcel.